

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Una motociclista de 50 años resulta herida grave tras sufrir una caída en Jaurrieta

*Ha sido trasladada en helicóptero al Complejo Hospitalario de Navarra con politraumatismos y fracturas de brazo y pierna*

Sábado, 07 de junio de 2014

Una motociclista de 50 años y nacionalidad francesa ha resultado herida, con pronóstico grave, tras perder el control del vehículo que conducía, caerse y golpear contra la barrera de protección en el pk. 27 de la carretera NA-140 (Burguete-Isaba) en el término de Jaurrieta.



Imagen del lugar donde se ha producido el accidente.

El accidente ha sido notificado a las 16.21 horas a la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra, que ha movilizado al equipo sanitario de guardia de la zona y una ambulancia convencional. El médico ha comprobado de la víctima, de iniciales J.V.G, con domicilio en Marsella (Francia), había resultado politraumatizada con fractura de un brazo y una pierna, de carácter grave, por lo que ha solicitado la intervención de un helicóptero del Gobierno de Navarra para que la trasladase al Complejo Hospitalario de Navarra.

Tras la caída, la motocicleta ha resbalado sobre la calzada y se ha precipitado por un terraplén de unos 8 metros de altura, mientras la conductora ha quedado tendida en la carretera. Junto a la víctima viajaba un varón en otra motocicleta que no se ha accidentado.

La Policía Foral ha desplazado al lugar una patrulla que en ese momento prestaba servicio en una prueba deportiva que se estaba celebrando en Isaba. Posteriormente ha acudido el Equipo de Atestados de Pamplona, que se ha hecho cargo de la investigación de las causas del suceso.